

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **112 (1967)**

Heft 7

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

Direction-Réaction: Colonel-brigadier **Roger Masson**

Rédacteur-Adjoint: Colonel EMG **Georges Rapp**

Administration: Lt-colonel **Ernest Büetiger**

Editeurs et expédition: Imprimeries Réunies S.A., av. de la Gare 33, 1000 Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. 10-5209)

Annonces: Publicitas S.A., succursale, rue Centrale 15, 1000 Lausanne

ABONNEMENT: **Suisse:** 1 an Fr. 14.—; 6 mois Fr. 8.—

Etranger: 1 an Fr. 17.—; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro: Fr. 1.50

Brèves réflexions préliminaires sur la guerre limitée du Moyen-Orient

Il n'est guère possible d'étudier les opérations militaires de la récente « Guerre des cent heures » avant d'avoir obtenu un minimum de renseignements sûrs et précis. Ce n'est pas encore le cas, compte tenu de la propagande effrénée du camp arabe et du silence hermétique, bien connu, des Israéliens pour *tout* ce qui peut constituer un renseignement militaire.

Toutefois il est loisible de faire quelques réflexions sur ce conflit. Et tout d'abord sur la manière dont il nous a été présenté.

Les communiqués, les renseignements, leurs commentaires surtout, fournis par les moyens publics d'information et par la presse, pourraient faire l'objet de la « critique » suivante s'ils étaient « militaires ». Mais ils ne le sont pas, car l'art militaire, la stratégie et la tactique étant considérés comme à la portée de tout le monde, les correspondants « militaires » sont en voie de disparition. Poursuivons quand même...

Dans cette « critique » on relèverait pour commencer qu'il ne faut pas se contenter d'un calcul d'épicier — que cette honorable corporation nous excuse — dans la comparaison des forces en présence, mais qu'il convient de faire une véritable « appréciation ». Le moral d'une armée, son esprit combatif, son *instruction* surtout, passent avant ses effectifs en hommes et en matériels dont on ne connaît au surplus jamais les